
В Шереметьево открылся Английский бизнес-клуб 
 

Вчера в 18.15 в аэропорту состоялось первое заседание English Business Club. Это 
новый проект Корпоративного университета. Он позволяет каждому сотруднику 
усовершенствовать свой уровень владения английским языком, изучить опыт 
ведения бизнеса лучших транснациональных компаний и внести свой вклад в 
достижение главной цели аэропорта. 
На открытие проекта присутствовали 11 сотрудников Шереметьево. Семь членов клуба – 
представители самых различных Служб предприятия (ДОВП, СКС, Бухгалтерия, ЦОС и 
другие), а также четверо гостей – из числа руководителей аэропорта. 

Модератор клуба Татьяна Магарина поприветствовала собравшихся, рассказав о 
целях проекта. Помимо совершенствования навыков общения на английском языке и 
умения общаться в деловой среде в результате предполагается создание информационных 
материалов (презентаций, фильмов, буклетов, проспектов) для аэропорта на английском 
языке, соответствующих стандартам глобальных брендов. 

Гость мероприятия ведущий инженер участка транзита ДОПП Елена Цветкова 
призналась, что «необыкновенно рада, давно мечтала о подобном клубе в Шереметьево, 
это открывает новые перспективы и для сотрудников в плане профессионального роста, и 
для аэропорта в целом». Она пожелала удачи и счастья участникам проекта. 

Сами члены клуба на первом же заседание проявили свои креативные идеи, 
талантливо представляли себя (демонстрировали презентации, создавали кроссворды в 
ходе выступления, рисуя их тут же, на доске), рассказывали о своих ожиданиях от участия 
в проекте.  

«Создание клуба - это шаг к успеху нашего аэропорта, и я хочу внести свой 
небольшой вклад в его развитие. Мы должны изучать мировой опыт и самое лучшее 
применять в Шереметьево. Думаю, для всех, кто пришел в клуб, будет интересно, и у нас 
все получится» - поделился главный специалист Службы качества и сертификации 
Максим Тарабановский. 

Начальник отдела доходов Бухгалтерии Анна Возная не скрывала эмоций: «Я по 
первому образованию – кинооператор, люблю все, что связано с созданием презентаций, 
фильмов. А если при этом еще и совершенствовать английский – замечательно!» 

Кульминацией заседания English Business Club стало то, что вечером 4 сентября 2007 
года члены клуба начали Летопись. Приветственные записи в ней оставили руководитель 
Корпоративного университета Алексей Григорьев и Елена Цветкова. 

За чашкой кофе общение продолжалось более полутора часов, расходиться явно не 
хотелось. Впрочем, очередная встреча состоится уже в следующий понедельник, 8 
октября. В дальнейшем заседания будут проходить также в Корпоративном университете 
дважды в неделю, по понедельникам и четвергам с 18.00 до 20.00.  

Клуб открылся, но еще есть возможность присоединиться к его работе. Это может 
сделать каждый сотрудник Шереметьево, владеющий уровнем английского языка – 
Intermediate. 

Подробнее о работе клуба и участии в нем можно узнать у менеджера по обучению 
персонала Татьяны Магариной по тел. 578-90-32. 


